



León, 7 de abril de 2015

Diez recuerda al PP que quedan dos meses de legislatura y exige que cumplan con los servicios a los leoneses

- **El portavoz socialista denuncia una relajación de las tareas de mantenimiento y limpieza**
- **Diez denuncia el mal estado de los parques y subraya el deterioro del área de Vías**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, recuerda al PP que quedan aún dos meses de legislatura y exigió que cumplan con los servicios básicos a los leoneses. En este sentido, el candidato socialista denunció una relajación absoluta en las tareas básicas de mantenimiento que están agravando la pésima situación de la limpieza en las calles.

Para el representante del PSOE, “el PP sigue anteponiendo sus guerras internas y sus luchas por los sillones a la gestión para los ciudadanos. Desde que el actual equipo de gobierno fue liquidado por su partido, valorando así su pésima gestión, el PP no ha dado más que argumentos para su relevo”.

“Llevamos toda la legislatura denunciando la pésima gestión en limpieza y mantenimiento de la ciudad, pero la situación se ha agravado aún más por la falta de un verdadero compromiso del PP con los ciudadanos. Todos, los que estaban y los que llegan, están solo preocupados por lo suyo y siguen sin anteponer los derechos y las necesidades de los leoneses”, explica Diez.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



El portavoz socialista destaca el lamentable estado de limpieza de las calles y de descuido de los parques y, en este sentido, apunta como caso especialmente grave el deterioro del entorno de la estación de FEVE y del propio Espacio Vías.

“El deterioro de todo este entorno ya supera lo que es la dejadez, la situación es ya irreversible y algunos elementos será imposible recuperarlos debido a su deterioro total”, apunta Diez señalando la cubierta de Espacio Vías, los paneles de separación o los elementos del parque. “Este deterioro se agrava con la suciedad que se acumula semana tras semana sin ninguna actuación”, explica Diez.